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文娱·综合

人物档案

●防水治漏保修5年13663893029

●防水治漏保修5年15538871410
●防水公司有店质保18237975898

●屋面防水二级资质13525918184

太 阳 能
●专业维修太阳能 15537921775

●防水治漏保修5年18237922221

房屋维修
●捷科公司零星建筑、旧房改造、
前期装修水电瓷砖 63275677

二手房
●房产过户贷款公证15538808811

出租转让

房产资讯

南昌路高档公寓
拎 包 入 住 电 话 ：69892715
● 360m2 库 房 出 租 13937951094

装饰设计
● 木 工 油 漆 涂 料 18538811916

●中馨艺装饰家装工装 63351739

●省钱找南方装修队13949205812
●专业刷乳胶漆铺砖15537905995

●东花坛独院厂房租13663888814

分类广告 地址：唐宫西路36号唐宫大厦
8楼（西工小商品市场东隔壁）

电话：63330677 63330977
63330377 13939910018

金秀贤全智贤

27日晚，第50届韩国“百想艺术大赏”在首
尔举行。红遍亚洲的韩剧《来自星星的你》中的两
位主演金秀贤和全智贤（如图）错失电视剧最佳男
女主角奖，金秀贤获得电影最佳新人男演员奖和
电影、电视最佳人气男演员奖；全智贤获得最佳风
尚奖和全场最大奖——电视部门大奖。（信石）

许晴

许晴参加湖南卫视旅游真人秀《花儿与少年》
后，连遭网友吐槽，还有网友称她跟刘涛不和。对
此，许晴接受采访时称：“如果说和气的话，那我们
肯定都挺好的，没有什么值得不和气的。如果说
合拍的话，那肯定有不太合拍的地方。”（王尚）

黄晓明

27日，有网友爆料称，在青岛市南区某民政
局看到黄晓明来办理离婚手续。随后，有知情人
士透露，黄晓明的确曾去该民政局办理手续，但不
是为了离婚，而是为了办理单身证明，方便在青岛
买房。 （欣闻）

□据 新浪娱乐

《舌尖上的中国》系列纪录片成功打造出一个
可供持续开发、消费的品牌形象，除了继续拍《舌
尖3》，电影项目也宣布启动。但业界人士和网友
们的担忧大过期待：“将电视节目改编成电影，这
样‘过度消费’真的好吗？”

日前，中央电视台和东海电影集团在京启动
《舌尖上的中国》同名电影项目，称将拍摄一部以
两个年轻人寻找美食为主线的爱情喜剧片。虽然
导演高群书、薛晓路和马俪文亮相发布会，但三人
是否担任本片导演，片方表示“并未确定”。有消
息称，该片会选择爱好美食的明星来演，比如常现
身美食节目的谢霆锋。影片预计在春节档上映，
目前正在和几位大明星谈档期。

《舌尖2》目前播出已接近尾声，据悉，在已播
出的六集中，第四集《家常》收视率最高，取得了同
时段全国排名第一的成绩。《舌尖2》虽因镜头造
假遭到质疑，但收视率与口碑依然强势。因此，除
了获得很多商业合作，“舌尖”品牌的周边开发一
直是焦点。

而将电视节目拍成电影这事儿，让人立刻联
想起今年年初的电影《爸爸去哪儿》。有网友算了
笔票房账：“中国13亿人，至少有5亿观众在观看
这个节目，这样良好的受众基础，相信票房一定不
会很差！”但表示担忧的粉丝也不在少数。一名网
友写道：“本来一部好好的纪录片，非要搞成品牌，
这样搞根本就脱离了纪录片的本质，要是每部纪
录片都成了独立品牌，那探索频道不是变成电影
公司了？”还有电影界人士直言，这又是一部“违背
电影规律”的电影，中国电影界真的要这样发展
吗？也有网友调侃：“行啊，拍成3D的，美食近在
眼前远在天边，看谁先饿死在电影院里。”

□本报综合报道

“资深的央视《新闻联播》主播
李瑞英、张宏民将退居幕后。”昨
日，这一消息在微博上传出，随后，
李瑞英通过短信向媒体证实了这
一消息。

昨日，有媒体人发布一条微
博，内容为：“歌星李进向我爆料，
他和张宏民是好朋友，今日凌晨在

北京喝酒时张宏民伤感地说，他和
李瑞英要一起告别《新闻联播》。
李进劝他千万别离开央视。张宏
民叹息，称一言难尽！”

昨日上午，二人离开《新闻联
播》的消息得到李瑞英的证实。李
瑞英在给媒体的回复短信中表示：

“我们感谢央视平台的培养，感谢
观众多年来的支持与厚爱！感谢
所有媒体人的敬业精神！我们认

为年轻的主播们已经成长起来，我
们退到幕后做一些培训和服务工
作，用自己的专业知识和经验为行
业发展贡献力量更有意义。”

对于两位资深主播退居幕后
的具体工作以及《新闻联播》是否
添新人的问题，李瑞英表示：“我们
去中央电视台播音员主持人业务
指导委员会从事培训工作，其他的
事，不在我们考虑的范畴。”

天下没有不散的宴席
李瑞英张宏民告别《新闻联播》，退居幕后

出生于 1961 年，毕业于原北京广播学
院（现中国传媒大学）播音系。

1984年，在天安门城楼上现场解说国庆
35周年阅兵式和焰火晚会。

1990年，担任北京亚运会开幕式大型团
体操表演中文解说。

2009年，现场解说国庆60周年阅兵式。

@中华剑001：从赵忠祥、邢质
斌到罗京，再到现在张宏民和李瑞
英退出，发现自己已经不再年轻了。

@果果4192014：在我的印
象中，他们就是《新闻联播》的标
志，他们是我最尊敬的人。上高中
时我是文科生，每天都要看新闻联
播，陪伴我青春的人啊，他们是那
个时代的记忆。

@khuntoria的兰兰酱：最美
好的时光留在《新闻联播》里，我们
童年的一丝记忆留在你们身上。
新人要来了，旧人何去何从？

@走路太招摇小心闪腰：我
真是看着你们的主持长大的，时光
无情，带走你们的巅峰时代，带走
我的青春。

@_annoying_orange：看
动漫的时候，看到某某隐居，某某
退出，我就会把以前看过的他们的
作品再看一次。现在该看李瑞英
和张宏民播过的所有的《新闻联
播》了。

@时代天街达人：李咏不砸
蛋了，董卿不让看了，鞠萍不玩七
巧板了，崔永元不听使唤了，方宏
进不搞《焦点访谈》了，杨澜不干

《正大综艺》了，周涛当官了，李瑞
英、张宏民告别《新闻联播》太遗憾
了！俺也跟着老了！

@新华十一弄：门前老树长
新芽，院里枯木又开花。时间都去
哪儿了？

@Sophie的平行回忆：当年

他们开始在台前扛起这个担子的
时候，幼稚的我还不习惯他们的
长相，更欣赏罗京，没想到时间
过得好快，他们竟然开始做幕后
工作了。

@漂亮宝贝丽君：记忆中，爷
爷每天晚上都会看《新闻联播》，当
时的自己觉得那半个小时真难熬。
转眼十几年过去了，爱看新闻的爷
爷早已不在了，自己也不知不觉长
大了。时光，时光，慢些吧……

@锥子果然是爷们儿：我记
得小时候，每次吃晚饭老爸都看

《新闻联播》，每次都让我答主持人
的名字，答对就给我10块钱，我总
是一眼就能认出李瑞英，现在她不
干了，我再也赚不到钱了。

《舌尖上的中国》要拍成电影

这样“过度消费”
真的好吗？

出生于 1961 年，毕业于原北京广播学
院（现中国传媒大学）播音系。

1991年，主持CCTV春节联欢晚会。
2009年，获得全国播音员主持人“金话

筒奖”。
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英


